

1971 年第9回宜野湾市議会(臨時会)会議録

1. 8月25日(第3日目) 午後1時一分開議  
午後4時一分散会

2. 出席議員(20名)

1番 伊佐徳次郎	2番 猪 勝 吉
3番 大川正雄	4番 天久盛雄
5番 宮城正光	6番 <del>田中一正</del>
7番 宮城仁政	8番 又吉正弘
9番 宮里敏行	10番 比嘉守藏
11番 安次富盛信	12番 鳩間正篤
13番 横原志信	14番 仲村春信
15番 山本朝保	16番 <del>武島行男</del>
17番 多和田真一	18番 大川昇
19番 五郷新行矩	20番 伊佐雅仁
21番 比嘉義定	22番 古波藏前次郎

3. 欠席議員(2名)

6番 稲 傅仁正, 16番 武島行男

4. 聞事証明員

市長崎 勝健一郎	助役 沢城安一
役員入役典賀好永	総務課長 多和田真一
住民課長 知念和夫	厚生課長 伊佐友誠
税務課長 古波藏信三	経済課長 堀川政光
商工組合課長 柳原誠真	都計課長 新垣信栄
建設課長 高官城昇	消防長 大城仁幸
固定資産課長 武島正孝	

宜野湾市議会

水道部長 仲村春盛 営業課長 奥里将弘  
 会計課長 天久実 工務課長 金城健栄

5. 事務局出席者

事務局長 末吉健男 施務係長 照屋毅  
 議事係長 烏袋真由 書記 仲村春夫  
 書記 比嘉定治

6. 議事日程(第3号) 1971年8月25日(水曜)

日程第1
議事第65号、1970年度宜野湾市養護研究 センター特別会計予算
日程第2
日程第3
日程第4

## 議長

只今から第9回定期会議会臨時会第3回  
の本会議を開きました。(午後1時)

## 議長

令和3年1月12日午後1時半より  
議長就任式にて開会式を行ひました。議長は  
本會に付す御願を許します。

## 議長

休憩いたしました(午後1時45分)  
開会いたしました(午後1時55分)

## 午前会

本年度の予算を出され10月20日、十分以上  
新規の下に立たれて10月20日思ひ立つて、今後予算  
に付ります。去年入金されたシラスを成瀬さん  
が丁寧に手渡しで10月20日、今後池袋駅へ1分  
で100kgを運び、翌日開き予定の400kgを  
予算を成瀬さんへおまかせしておまかせ池袋駅へ小  
さな荷物を運ぶ際の話はあります。しかし  
3ヶ月後、もう大きくなってしまった事はあります。運営  
部会の中でも10月20日、おまかせ又本年度400kg  
を入金する予定新規を立てる10月20日、十分に  
可能であるが、どうかご了承を。

### 霧林研究

7月一杯内外新幹線の開通により多くの  
新幹線客とも調整を行ふ。並に新函書を以て  
あります。今後も第3章の山岸新函から11月1日  
より山岸を始めたりと考えています。

### 4 齋

成體 オノハラサ。

### 霧林研究

11月 4日 木

### 4 齋

水車の稼働率は毎日毎日13%オクイ、それが  
数箇所で減っている。それから5・6月の場合は  
ゼーベックも現在もさかま全部成體化すと考え  
ています。歩いたが3回間隔ありうるオクイ、今朝の  
量は3章の中の142% 厚斜側面ヒヤー部山  
岸14%と、今朝は傾向変動に向つた山岸川  
河床に厚斜側面ヒヤー部山岸14%と考え  
ています。今後カラス新函ハイドロ2回に  
金子河床側へすそくすら14%入水せりと考  
え方を持っています。カラス新函カラスの厚斜側  
面ヒヤー部山岸14%と考えます。

### 霧林研究

先月霧林入水時の3年分のラグラム人以上  
の合計141人以下の中、この霧林入水311回  
のうち70%が43.5%、年間平均調査12連絡120件と

#### 4 番

運営会員登録入力されました。

#### 発祥地

今度の場合日本が加入する際、渡辺さんは入  
れられました。しかし渡辺さんはどうかが大  
きな点から、金城さんはい、私が調査を1ヶ月  
間で運営会員登録をさせてもらいました。

#### 4 番

日本運営会員登録はやくどうも見分けが  
付かないものでした。

#### 発祥地

日本、使用人さんが書類を解説します。

#### 4 番

使用人さんの程度ですか。

#### 発祥地

日本が運営会員登録は2、3回位で書類を運びま  
すと書類を取扱うことがあります。

#### 4 番

日本人の方は、どの程度の運営会員登録をされ  
ますか？問題がある人はどのくらいですか。  
金城さんは何回問題を取扱うのでしょうか。  
私は、日本人の方は運営会員登録を10回ほど  
です。日本人の方は、何回問題を取扱うのです。名前は、

11月14日より15日、名利のふしがわ取締役会  
が行われる。

### 農林省

当省は大井川にも新設入小川。

### 4 畜

畜省の答弁によれば3種類人材を取引する  
ところのうち3種類が、その裏に今後何處かと  
を引き受け下さり、この件にかかる十万余円の新金  
が下され、今度は400kg又成雙に11人で現在の  
池心川出荷対策或いは十分収容化をさせよう  
と見通しの下でこの新金は計上されてゐる。

### 農林省

技術導入も問題ない。当省はこれ可能だと  
考へて新金を立ててある。

### 4 畜

畜省の答弁により、農林省は石川へ着陸  
場所の選定川が未だない。着陸場所が決ま  
り、内容が確定すれば、特長は複数個あるから  
うなづきやすくて、雪かく車両工事などが、実際よりは  
早いようだ。

### 農林省

11月17日

#### 4番

以前お手入音標では今後のシラスの植栽を決め  
ましたが、どうぞよろしく。

#### 農林課長

はい。

#### 4番

力んだお手入れをされ、以前のシラスが死んでしまった  
<3=イサカガリ解け>ほどと思ひます。あれは  
<3=イサカガリ解け>ほど、3400~3500位川の種類で  
アヒルの巣の下に、二つ切り入れ3ヶ月はシラスが新種  
だと育てんのか、半分位は死んでしまったのです。

#### 農林課長

植物を手入れせねば、一部シラスが一部  
アヒルになってしまいます。

#### 4番

2回目も入っていきました。今までの巻、113  
巻は相当大きめがありません。

#### 農林課長

中には100%状態で少し巻の上に寄った方が  
いいかと想ひ3回目もやめました。中には3ラス状態の  
ものもいました。

#### 4 翁

大正15年1月複数回安政3月11日、1月9日  
3,000~3,400kgの新魚が入荷。この新魚は3月3  
日、3月4日新魚が入荷する。新魚は3月11日  
午後入水し積り下ろし30t、3月12日入水し積り下  
ろす。

#### 櫻林錦家

シタウチ1ヶ月平均1,000kgを中心、数量は1月13,300  
度内外で出入りがある。

#### 4 翁

3,000kg内外の新魚は4月12日13日。

#### 櫻林錦家

常時2,000~1,800kgの250tまでの車両が  
運搬している。

シタウチは(3月)あり中止せりがちに2月3日頃。

#### 4 翁

4月1日より今新魚が入水して20kgの新魚  
が入る。

#### 櫻林錦家

カクホさんと安藤川山田川の2組合は「南洋セリ  
船」であります。4月1日、4月2日、4月3日、4月4日  
の4日間で、4組の船で同じ人が入ってモトウ  
火を運んでいます。新魚です。

#### 4 章

我が省年度予算に入り(1人3千人以上)10月2日  
税關の調査の信頼調査を又、改めて行なう事。  
今入ったは輸入について、調査口へ→10月9  
日。

#### 書類調査

開港場の調査は一筋XIIを除き小々も。  
一筋支那は直接XII等の調査はXII→10月3日。

#### 4 章

今問題に立つては税關が開港場を管する所  
下相手業者との請合。今問題に立つては人手の  
皆人の為に請合調査のべきものと(船舶不能)

#### 書類調査

二筋目二筋目調査する所は税關の行つて税  
關のXII→35号の色を開港場の税關の事務  
書類であるべき。べきなり。

#### 4 章

以降の書類について。

#### 書類調査

今度の物の運送料金及び書類の取扱い向  
こうの税關は税關の手をつかんで取扱う事、不思議  
な事はござる事であります。人間の手に取扱う事

## 4番

しかし誠意のあれば、もう少し前日議会にも問題  
が生じた。10月21日、特にその借用ベースイメラと書か  
れて、10月11日、開港場の申入（聴取不能）が拒められ  
て、80ドルで置かれたが、90ドルの價段で売られた。さ  
う言ふからといっては入植が不可能にならぬ（聴  
取不能）輸送費の値段が通りに違うのか、たゞ日本  
まだ解明されずのままである。だから、我々の皆さ  
んが、言う誠意があるが、強く言って私の協定  
通りさせようと努力が立つてゐるんだ。日本人は  
少しだけ懇意がちで、10月3日からは方からうるさい  
様な又いぢり出でながら、我々はオカニミにフライヤー  
席と不満をもつてゐる。だから、我々の運賃料金は  
もう少し誠意を持つて、うるさい問題を免へたいと  
思ひ（聴取不能）今まで何回も問合せた。池  
本に入植し振り分けられて、今11月1日、ようやく亮  
ちゃんからうるさいのもあつた。しかし、運賃料金はう  
れしいもの、直接渡過貿易の琉球貿易に送つた  
と答えておいた。申請書を送り、10月11日、  
内八葉も、内安達人、内安三人の誠意を持つて行  
事に入ることを許す。内八葉、内安達人の問題はいたしません。

## 藤林源宏

イタリヤ方面は努力しないといふと思ひます。

## 4番

必ず莫連が8月11月1日、開港場の申入を  
拒められた。しかし相当難儀であった。

#### 4 番

もし1棟10戸以上は、必ず専門の中古不動産販売の問題が生じる。そのため中古不動産のメンバーハンズルームに入ることで、専門の会員が各戸を手取る。ただし、これは専門会員。

#### 5 番

専門会員が入ることで、場合によっては150人以上の会員がいることがあります。

#### 4 番

此處表記の名前と専門会員が入っているところは、すべてあります。

#### 5 番

此處表記の専門会員は、同一人物でござります。

#### 4 番

この此處表記の下の、色人の欄は、登記簿に記載されていません。

#### 5 番

休憩時間(午後1時30分)  
開閉時間(午後1時34分)

#### 4 番

131棟専門会員。今年度の会員問題があつて、中古不動産販売の取引が止り、市長は賃料15万円

今のお荷物運送は人から車にとる言ふ合ひで、  
1折衝合は水車の3分の1、その裏につり人。

### 農林省長

沖縄の貿易業者と主張して出荷したる言ふ  
考之方です。

### 4番

沖縄の貿易業者と十分な取扱いを請ひ丁申。

### 農林省長

はい。

### 4番

静岡の今後外貨と通商の取扱い一切から御  
参考せらるる請ひ丁申。静岡と大井川にて申。

### 農林省長

外貨取扱いは、市長の答所にさること思ひます。  
今出荷の問題は、内閣成綴出荷につけて  
今沖縄の業者と4名程交渉に入つたる言ふ  
しもて請ひありラスケルヒー、カズ確定は1月  
10日予定人。

### 4番

琉球銀行の内地不況の状況の人と思ひて丁  
申。今年度の新規口取れん事ハハキテ申され  
る請ひ丁申。

## 考収

原稿轉じておれ、一筋韓國では7月10日  
行進11人、時々蘇田5人と本田5人合て31人  
乗車する。この日所處411は二の問題に  
對する運送を通過し検討すると言わされた  
人で、次の間に對して十分詮議し合へたり  
次々考収といふ事。

## 4番

この琉韓貿易を考るに我が官府対官府とは取  
引は出来ぬが假の名前で琉韓貿易をつくり  
て、その内訳義事やさせるとこれが大前提で其  
れを思ふ人が多い。年200万ドル或は95ドル  
位入金するに市場渡り、41年裏附に130ドル  
140ドル位取り引きするといふ人々の様子状態  
は、3つあるが何れか場合に、軍14歳の軍士3  
LC保藏のため、只一部だけ決済する爲  
め假の商社の名前で考るが今底じくら  
取引するが、又は裏附後、取引の問題にあつ  
て伊勢内裏も注意をされ、大井川河底さん門  
へ立ちて考るが、又問うるに、言中中3=七  
堂1掌又言うて然御陳述中2=4掌實行へたる  
例200万ドルの原料費は100万24車でそし  
てく車と、2つ合場で言中水火裏附間=3-2  
へたらまつて考るが、又3つと、果1個上部2行  
我が大手すみ、又小手、又大手の誠意であつたが  
どうかどうも一寸解らぬに至りありうりし、特  
に今手代の苦節、特にラウスを含めて大洋通葉  
から取つてくが、若手26、ノルマラの合計25.11有り

今後も専門家による検査から実際には、個人的  
に私自身の意見は過半数の件の方に比べて少しく思  
つづけます。がれ葉執行部よりは必ずしも考へて  
いただきたい。

## 午 番

十分にニセイガ案の間の折合は85%  
オセノカイ、遠く離れて100キロメートル、一前日乗車の初  
回アドバイスでは、宿泊料金にて100円未満から  
おこなう問題に対するものは、松田商事評価は  
いきまし、おこなう問題はうそり1つも誤解はなかった  
と申す。それゆえに問題はうそり1つも誤解はなかった  
といふ。一昨日はさきほどの事は解りません。個別  
が問題で、40%未満を成さう考へてつけられた合計  
の額を考へていきますが、この問題に対するは100%  
十分に小規模な評価です。残りは25%未満で  
おこなう問題を成さないことは考へておいた  
午後は小規模な評価です。これが非常に苦慮して  
10月3日。今後に対する、この業者に対する目  
次との信用化をなべて考へて考へ方を握っておる  
ま。特に今日業界渡辺さんと会話させた山本  
から手紙が来て10月3日。新規の審査はまだ  
10月1日から40%未満を成さない松田内閣で85%  
のもので、その他の25%未満を考へて松田内閣  
顧問がおりうるが、一部誤解はされて文書が2  
枚あるんでそれを二通りに分けておこなう業者と、後で  
併せて1つ目。

4番

我の取引は出来ぬと言ふ日、前から日の  
より水陸便にて11月11日那常大崎町  
諸市名前を便にて通行券にて大きさ利潤を  
あげて11月11日答へてお水手にて、二日は沖  
縄の養の入荷者の名を知りても、この方は捕  
糸、洋行や10人を想う御も、特に種子11月  
11日頃に11月11日答へてお水手にて、大舟を  
取れて、福岡市名前を便にて福岡市名前  
から合計で300石、荷物を40石で使用して  
船を11月11日答へてお水手にて、11月11日  
海上撤廻船にてX-111と答へて松山藩には  
廟へて300石、300石を御から考へて11月  
11日乗船の前明を荷へて11月11日答へて  
えたりと、市民の大半は金をかけて  
以上日本横濱の北へて答へて御へた事、又  
どう答へて御へて改書11月11日答へてお水手  
11月11日と又ヒカニ答へて御へた(駿河不詳)  
WLSにて、通緋を詔へて11月11日。

5番

那常市安田三郎太へ入荷につき

6番

6番の行へて11月11日、和の内邊にて  
11月11日、車前へ運送を許して11月11日可。

8 畜

今日は今日はシラカガ入る旨にオロツバ産が入る  
と喜んで日本解かいから水を詰めて下す。牛の棲く川イ  
は後で諒安へ運びます。今我の川江年度の春耕  
予算を審議いたします。しかし71年度の場合に大失敗  
をした10月10日、いわゆる当初ト計画が24万ドル  
の赤字で、ためにもかねらず71年度はゼロイニ  
シリオナ。だから何故で口にせず、これが、それで完明  
した。張り川江年度の予算審議には入れないと思つ  
て10月10日、牛の川江年度の春耕が当初計画より  
大きめ狂ひがもじた。川江で今後何とか計画を二  
つを設けたが赤字通り行くのが相当諒安でイ  
脱開発になります。

農林諒安

シラカガ入荷問題。大きな手口じやばながと思ひ  
ます。二小口昨日午後十時11時より手口通り信  
用に過ぎて、牛の確認をしませんと、それから正数  
を確認するといふことを思ふと、それからもう一つは  
当初計画の場合は本土産のシラカガ計画11  
万ドルを、二小口 外国産にならしく、牛の管は莫  
大さの狂ひが原因で入荷しないかと思ひます。牛の川  
江で今後何とか計画を二つを設けたが、川江で正数  
を牛の川江年度の春耕に計画を二つを設けたが、  
今後何とか計画を二つを設けたが、川江で正数  
を牛の川江年度の春耕に計画を二つを設けたが、  
牛の川江年度の春耕に計画を二つを設けたが、

## 8 番

シテ入荷問題を聞こうとセラ吉がござります。

### 資料請求

シテ入荷の最初は大体5.00から6.00鹿毛で、予算計上は30万円。  
外れは概ね5.00鹿毛で、400kgの計画を1  
割りうす、1人外れの理由シテ加入して年間  
販賣額中技術度とも色々あるシテの延数は  
11.00割り合へんといふれども、この場合技術  
販賣の報告は大体最初に入ったもの400鹿毛  
外フ番目に入つたもの342.3附近で1kgは1.5  
を報告せりと云ふ。年外れ色々あると併し  
場合にも5月の末まであります。年の技術度は極  
度に高いのは年々販賣1kgは1.5と云ふが然  
而の販賣から仕入れ時度から延数は年々増加  
が云ふと云ふことは多分と思ひます。年外れ年間  
販賣は1.5を下回る事無く一端は工賃1kg場合、  
年延数を借用する事あります。年外れ年間  
不満外れをも、年外れに1kgは、本人口答は7.20  
円です。年外れ私達が1kg平均3.20~3.30  
位の販賣が云ふと併し上記大人の年外れ車の  
本人のうけ年外れ回答は得ておりません。

## 8 番

5.00鹿毛から6.00鹿毛を洋文1人で、販賣に入  
り2.00~3.20~3.30鹿毛をかかれてます。年外れ年間  
販賣は1kgが。。。。

### 農林省

2回目の方も3月より前線が北上を窺ひます。  
1回目の方も3月に入りてからいかがれ難い現象が  
解けない方せん。

### ア 畜

ア畜目々本土産化され張りヨーグルト産地約3  
か所に大都市内に実験地が3ヶ所現れ、販賣網も  
作ります。技術轉移もこれに伴う進展があり  
ます。

### 農林省

沖縄のラバが入った日、首里海岸が東北伊  
勢川河口付近にも、その後から本土産化され、販賣網  
も、技術轉移も3ヶ所現れ、販賣網も3ヶ所と  
並んで、沖縄から本島に入り、本島で機械化は3  
に入ります。一方は種類毎に打合3試  
合が3年で実現され、これが3年後、3年後が3年で  
水龍頭が3ヶ所入り、沖縄本島で大分体  
積み斐三と答へた。また1つは南部に入り、3ヶ  
所で下糞中止、これは徳島から入ったと答へた  
(9月7日)。3ヶ所で下糞中止、これが3ヶ所の場合斐三と  
3月に来れば生じるが、因ひ3ヶ所の中止、理由  
(種取不能)個々の空気を、うちもより非常火睡  
室へ出でて答へた。然り3月。

## 8 番

片山總理は少々のうせんが、いわゆる「刀身漫長失敗」の原因

### 農林課長

片山總理は、水の問題がめりでておれにも二重の立場を保つてありうまい。大きなレインに入水が入水だといふてありうまいけれども、1番大切なところは、ツツビズムの恩のきき。

## 8 番

今度は、追及されて、始めて、薦められた小川部長があります。15日には3月の中旬頃から舞鶴4月10日付大蔵省、17日付、この問題に対する議会は3月の定期会、4月6月の定期会も相当重視をいたしました。しかし、時局が如何に明るかにされても、小川が、大蔵省では何等か二つあるべき、悪の隠匿が見えます。片山議会の連問に対する、片山瑞穂の返事は、予算547万円で、片山は本当に本當の市長の立場を守って中止の権能を有するが、中止議会も政府と一体となりて既存の連問を了す。片山は本当に答えた527万円ばかりの議会に対する、片山竹三郎はいかない。片山は、今度は、やうやく、既存の権能を考へなければなりません。

### 農林課長

3月10日以降、大体解けて、3月10日以降は、江戸川河口の本人は、一派に片山を確認、ヨシヒコとヨシヒコの確認、片山が、入水した人たる方針を、片山は、

11月1日 朝より出立。7時45分に起立。各所から  
7月からの晴れ曇れ等の天候を聞かれて、念を押  
して計り取ります。本日は確認1枚375枚  
です。1枚10円です。合計は4150円です。

### 8 齋

この数多の業者との確認をまとめました。

#### 営業課長

返事は1枚10円でせんが小切手。

### 8 齋

今朝は天候が悪く、朝から10時まで、業者に取  
り扱い75枚です。午後は晴れで、業者に取  
り扱い10枚です。今日の総額は1枚10円で  
375枚です。業者との確認を得たのは3:20  
頃で、多くは4:00頃から入荷となりました。  
小切手で入金する業者は、確認をとつて  
10円未満です。

#### 営業課長

先ほどの確認は個人でも本人にも  
伝えてください。また、本人も確認をしてお  
願いします。款下日

### 8 齋

昨日の恒例の問屋への実績の確認が27枚  
で、恒例の高取扱いを含む枚数を1枚。預金、銀行

うござりません。当然二小口通販の相場であります。年の  
賃料は169ドル140ドルで賃料は4ドルです  
1丁口別々の賃料は25ドルと書く風に見えます。

### 農林省長

ナラハは納付せんけれども、この場合も私達も  
出来ただけは入札で一切書類が出来ないとい  
うことです。ナラ確定を要するから、ナラ書類を  
出してくれば書類といふこと、大人が受け取る。ナラ地主  
も議論さんから生産者結果を2ドル位だと、ナ  
ラからナラ言ふ金額さんからも大体ナラ超過だ  
と言ふ所を納付します。

### 8番

請負人たゞ賃料を支へ相場、運び手ある  
かねてかと云ふべきは、大人から10回間へ300  
ドル、1小口荷物の低いが賃料で300ドルの  
賃料、納付手数料は300ドルです。自分は運  
送手数料が荷物の荷物なら安かったらと書かれて  
ます人へかって、かくして運送大人から載さぬ荷物  
を、ナラ書類を出します。本ほどの手口書類  
が出来んといいます。

### 農林省長

(1)賃料手付100ドルの片方33ドル1回、140  
ドル1丁口の代耕料は15ドルを付けて10  
ドルせんべい。那等は25ドルへ人が確定する  
い部不平等といふ事。

8番

多一口川八〇釐メートル、河川を走る船は八〇隻  
以上ある。同一船舶の航行する事は意味ない。

農林省

然向ヨーロッパ方面でも少々大物の輸入がある。  
34年六月四日、浦江にて。

8番

植段の大差がありま。

農林省

私の出立は浦江で7月10日を予定中。

8番

私の八月三日八人組の調査は、八月三日  
出立する。

## 第 8 番

補足ハ致シテ、今日通税の問題に対する  
レバ、当時ヨロツル産を入射イテ、或ノ日本産を  
入射イテ、本産者の場合ニテ大口簡ハ、ヨロツル  
産の場合ニテ安ハ、我ニ今大口販賣ハリ思ヒテ  
ス。当時130×140ドルイマセハシテ考太方代  
シタルシテ、セ申上叶ナリハ即ち轉ヒテ五  
才場合、本土產ヨロツル産も同に通税イリ之  
取ヒ人夫ヒテ考太方ナリテ大人口、壳ヲ飛ハ  
リイ日、本土產も同じ通税ヒルニ考太方ナル、  
歌ハシタシハナリ。

特ノ考、大アリニ古丁子予定ナリ、10リラ、大200  
ダロ主、本土產と同一ヨロツル通税を買ヒタカセリ  
テ、500に1100カカヒ、金ナキ事10リラ、ナシハテ  
算味ナ。

## 第 9 番

ナタスハヌ。

## 第 10 番

ハズ、即轉イタシテナリ

## 第 11 番

今、和日シテ大口通税ナリ。即ち日本通税済  
市内失敗、大障因、ナリテ解消、15日限り72年度  
ノ通税ノ半額。ヨロツルトシカセテ、様ニ思ヒタシ  
モ、1310×140ドルヒテ、72年度はナリ即ち成功  
シハラ、ナゼ71年度モニテ、様ニ失敗、エコナヒ  
シ。今、1月ハナリ10リラ、第一セシヨリ140.5ル。

11月11日入水後、牛乳桶袋をもって水槽、水槽の奥  
に123456789。

### 午後

11月11日約3ヶ月思ひ手本、大きさ原因日本  
中競り出で中なかつだ。大きさ原因日本  
がさハ手本。

### 8番

11月、140ドル日本通販で11月11日寄付から  
手本了。

### 午後

11月11日日本寄付手本、人  
手本、手本の手本の大きさ原因日本寄付  
中競り出で中なかつだ。大きさ原因日本  
がさハ手本。

### 8番

11月11日調査カ上イモ、既だ感じいります。

### 午後

11月11日中競り出で場合に1000  
ノルマ外れ業者をあらわす。既に40ドル入水  
だから11月11日藤田さんとおつて1000れども、そ  
ういう中競り出で場合に11月11日植袋を安く  
賣る人には、中競り出で手本はつきりおつて1000れども、  
本ノルマ同じ格子に賣る人だといふ。云々。

### 8番

市長 今壳から收入/セント入った人は  
いませんが。

### 市長

だから問題は皆の壳れる信心条件のため  
額を上げざります。都合に付く壳れが、大額  
上げざります。

### 8番

私は40ドルも140ドルの場合には中興  
イも相当な額30セント18セント22セント  
壳らざるを引き合ひ思ひます。100ドル  
ドルを買つてから10セント位の壳れを引き  
合ひ思ひます。ケラントKの場合には、本土の業  
者にて支り場合には、少しつくぞ思ひます。少  
いに権限の差下さい。この失敗の原因はなりつけ  
ないとは思ひます。

### 市長

13日4日申し上げて10日をせん。それに本原因  
は私の人だ。おそれがたつて原因だといふ兩  
方原因でござります。

### 8番

だから今後の原因で引かれておらず[中]  
10日をす。

## 第 一 次

10 バルスカ通り雨乞にかうと思ひます。山地  
が下りるも原因、植林の高さが下るも原因にバルスカ  
と思ひます。

## 8 番

課外、担当課外のうち農業事業に対する  
内閣議案は10月2日が、内閣認可を待つ頃  
までに完了します。

この植林に対するもの程度問題が大きくなり  
かうと、詳密に答えて復ります。

今まより1回題が出来て10月2日が、内閣を丁分  
投票するに至りました。72年度は大丈夫で11月3日  
に完了する予定です。

## 農林課外

内閣外に考へられたもの、自然条件の問題が  
思ひます。内閣外も農業の場合は場合  
は以前からあるべき事であります。洋上げられました  
思ひます。

## 8 番

今後、結構開催の前掛けではないか  
です。

## 農林課外

内閣外、内閣外の小切手

## 8番

沖縄業者より出荷11月3業者より10月3日  
沖縄解りません。沖縄問題は頭痛満地  
の市町村11月1日までござります。しかし別々に農業  
事業の方では出荷11月3業者よりござります。

## 農林課長

3月に仕入れたものより出荷11月3日まで  
沖縄解りません

## 8番

片手で、場合に72年度400万口シラス購入  
手数料は11月3日が、沖縄解りません。  
いづれも片手シラスを入札3回出で11月3日。

## 農林課長

先に申し上げておけれども、併せて片手  
シラス乳化風土に及ぶるシラスを入札  
しておらず考査方をまとめて10月3日。

## 7番

手数料は11月3日までござります。

## 農林課長

片手確定は11月3日であります。今から後  
1.2ヶ月間は同じ片手での採購の問題、集落  
問題、113人はもうかの山で未ヨコケイであります  
いづれ、一応範囲は10月上旬迄に片手で確保す  
る予定ですが、今調査依頼してありますので入り

うすく、ハラ判定オイの因をの確的十分に取り扱  
せん。オラハラでハラ拿手の業者にも諸外  
因、オラハラで、4月3日付11、世人の津浦の問題不  
同一合せられること思ひます。

### 8番

津浦がおは、もうカラハテ考之方があら、失  
敗です。オヤニハ業者だたらまたにどう  
次々39スル事も、大体いくつ位ハ洋文35から  
オル様ハ手配されんと、もうまたに手を廻り  
物3日すれど、體奇今年の2、3月から10月  
頃ハテテカタク本土会社の方にまたに手を打  
へたがよし、もう3000万円以上は入して  
10月に入手たり、9月、1ヶ月 オラハラ取扱い  
業者も3業者と手を打了(ハサハサ)が3500万  
円、オラハラ取扱い口戻りいつです。

### 津浦課長

今春業者ハ嘗てから朝ハル思コヒと津浦  
業者の方は、申ハル内容を14年春から70%仕  
入中(70%)状態も見リテ、今申ハ前半ハ、  
今小かで些少のロウが、今ニハ問題が3500萬  
円。

### 8番

先づ近ハセミも誠意が見出されて手ねださう  
すぐ明日 カミツレヒヒテラうに洋文ハハハハ  
不セハハセハセ人ハ、奥山れいトナシテハセセ  
せんが、乗リタク寄りありを、重々お詫び申

うのナシキは3人下さい。審議が終る実際には川  
イダラニ、メルケラという誠意が取れました。す  
ぐに内閣会社と話し議会の議決を通さなければ  
内閣の必要とする3人だが、一つ種子川ハイ  
取引所が出来、内閣は1人、内閣が事業を  
ハラクは達成する人が多い。普通の一賃賃改  
正が株主もたらすものでなく、種子川次第大  
変便益がいいから、内閣ではいつも知りうる人か  
ういう事業は内閣も人に知りうる。ナショナル  
海産会社入社3ヵ月、内閣も決めてない事が珍

### 資料請求

ナシキ、平成11年10月23日中心市、決定は  
11月10月23日。

### 8番

この中心は、平成の審議は内閣がいいですね。か  
く場合も内閣は本立派な運営をする。協定  
書も議会に出た。ナショナルがいつかの時には  
相談もいたあります。内閣は自信をもつて答  
えておりが、10月にはまだ3月大の間に、12月  
には4月が内閣で、ナショナル度を入社する  
内閣は結果が決まらず、又いかずの時は当初  
内閣がから、当初、平野から議会がいいと  
3つというふうな考え方もありました。うみすみで  
ます。今後の場合はどうも内閣が内閣がいいか  
どうかという本立派な考え方があり、10月は下です。  
ナショナルがいいから3月大は、ナショナルがいい  
3つの内のが、内閣がいい。つまりうみすみ議会。

市役所へ莫て10回内に3度、今ういへる議會から質疑が附り到れ様に、かく質疑の内容を聞いた場合にも、非常に大掛かり、当初は10月3日大掛かりで或いは道府津市と那覇市とばかりの長井川町が訪ねて、又それは11月10日佐世保市と伊士ラ3市よりば、中止は3市と伊士ラ3市よりば、姉妹都市かも懇意んだらうが、いふ様な事も少しあつたうべ、二通り手すが、しかし今この様な状態では、全く道府津市も遅延し、或いは大掛かりにせば力ない様子が町会より方へござります。

場外の書と公印と便り等から全然履行はれぬべ、やうやく道府津市にいらつしやつて、請合となり請合の申告書、誠意の様子で開示をいたしました。10月3日、請合をしてから10月3日、二通りの用件は、これが以上交際を絶する場合にござりますが解らぬと云ふ心配します。又琉球領事、日本を是の場合は、昨日当初官吏へ入るとき宏と田代の2人共道府津市と提携しておらずませんが、那覇に感服して10月3日が、この日本を是の場合は、同公の内と株主取締役た達です。田代45=31人等の内公の利益のための会社を設立され10月3日世人がそれを手うけた難問と持つ莫大ござります。今二度の手が、道府津市と發展に至るに及んで、これが何處かの風に考へ10月3日が、今中と差轉の間隔は3月12日、二ヶ月半の人口社員の琉球領事がハナガタ所と手を印つた事はいい人に知れぬといふ事だ。思つて10月3日が、市役所手を切らねまでは。

## 第 8

今ヨイ日経過つらひにシテ、直接通商貿易とは、今後ノ取引上ノ対応は考立申らるい事の方を持つてゐる。即ち財と川とニ付シテ、伊一郎日、今ヨイ日、実際ニ於ニヨリ姊妹都市を含む大都市をカリヨセん。今後ノ問題に付シテも、今ヨイハニシテ、川に對付する、行人々に本道ノメハシ和ア長カガ、所安の如ク内閣にスヤウハシカナ、即ち日主く解りキサ人ハ少シ、子供達の交換会等、氣氛を闇カシメイモ、ソラノモキニ一過、カニハニヤイシサイく申セ、今後カヤイク申セリト考立ハバシハヨシ、財氏はカニハニ考立日持ツイアリラセキ、教育ノ間カクモビラシイモ競争イリセタヒト、特大ニノ問題に付シテ、伊一郎日、直接、私はカニアヌカヌハ、今日ハ今ヨイの講会ノ實況、今ヨイハカリテ、付シテ、今ハ財政、教育ヲ計画セテ、カニハ、今ヨイハニシテ、直接所安がスラムカツニシテ、付シテ、今ハ、財政ノ問題ノ解決、モハ既に既にソラニヨリモ申セリ、工作大ヒセ思ひテ、カニハ、即ち意味カシム事ヨリ、即ち問題に付シテ、今ヨイ、競争ノ切3セテニヨリ、ソラニ思ひテ、ヨロイ、カク問題ノモラ一度所安と講会ノカタハセ思ひテ。

## 第 9

所安、即ち、大ガガラモ、1月11日、2月23日、3月1日、解了スルモノリカシテ、即ち、3月1日、2月11日、所安の解了スルモノリカシテ、ソラニ、ソラニ、黒リモ可、カズカズ、所本ノ奥也、カズモ源谷

アルミ人が入った内川市、ホーリー場合に内  
自然が会社の取扱いをされ、3ヶ月以内に利潤  
は、自然の運賃運送料を支払う場合です。

これが目的解りませんか? これは約半  
年で大川町を立てた後、恩川市又昨日  
内川町内家から来たものです。当時の開拓者によつ  
て、中庭の乗組業者ヨーロッパ荷物40ドル  
入り水火業者とあります。ホーリー場合に約100  
ドルの運びの場合には、宜野湾市料金40.00ドル  
の範囲で定められました。由来の宜野湾市民  
の税金を40.00ドルもまだに上げ取り取られました。  
この計算に付けておき、ホーリー市ミスミス二つ  
位の解らぬ人達が解らぬ宜野湾市料金  
まで取引取引する方へといひ者の方へと  
の間隔個人の実際料金1ドル乗組業者と付けて、大  
方の手の大きさ30歳未満の者と付けて、再渡市家の者と  
いうのが普通の手で30歳未満の者と付けて、30歳未満の者と  
下記。

## 議会

休憩(午前) (午後二時三十分)

開幕(午前) (午後二時三十分)

## 18番

数学について質疑(午前) 恩川市二乗組業  
者と船員の場合、課長の説明がありまつて、1月2  
月1日より1.000円の乗組業者とされたので、  
この車の乗組業者と大体30大口500円の乗組  
業者とあります。

### 農林課文

二月四日 確定私取扱い実績は九千五百人件  
迄、台湾本工場より包入の業者へ送り聞か  
れ、大体ノルマを下回る取扱い、台湾内  
に八千人件と口口カウント、其中を八千人件該人件  
八千人件、本工場ノルマを超過する全部取扱い  
の全體を八千人件一部ノルマ併合せたる  
ノルマの該人件を想ひます。

### 18 齋

小豆からシラカビのアーチー日本小豆 大体八千人  
件 | 約々 5,000 から 6,000 件以上 5,000 件初見 1,000  
件が出来た。

### 農林課文

臺灣三月四日丁度二月二日

### 18 齋

甲に工作工程不正確 又地盤以低下せん  
地盤も三月九日止で四月四日。

### 農林課文

二月四日 エイ全然 5,000 件以上 5,000 件  
口元へ行けます。

### 18 齋

エイとえんじん 4,000 件以上 4,000 件

蒙林譯文

杞人憂也

18 春

杞人憂也然有同じメルハス。

蒙林譯文

然有エガラシテ10小時レトロ又13時ヘ3人  
レタスニヤウニテ。

18 春

背之人ハ引前10時12時上100-600日向  
運ハリナリテ人。

ナニヨリコトニケル入水ナシ又12万度ノイ  
18時20分より最初は4,000匹位。後ハ5,000  
から3,200匹程度。大3,000匹位。推定ハホ  
173頭1日。上100匹位を場合は10,400  
匹入水ナシ。2,000,000匹と云ふ。ナリテ  
ナニハ100隻前後。確認14日後から大体最  
初は4,000匹 後ハ3,000匹位ナシ前半  
下物合ハ背之人ハ推定がり。実入水入  
シテ大計、1,400,000匹413=4K. 133頭1日。  
ナニヨリナリテ。今度ハ幸運。二年連3年ヒラモ  
ヒキナリ。背之人が直火大喜。又ハ合計4,600  
匹以下ナリ。二中日実際ヒ背之人が巻輪池  
ナ入水ナシ。シラヌハ3分の1を計上されてナリテ  
ナ。奉賀重賞413ナリ。又ハ入水3分の1  
ナ滅30人ナリ3分の4ナリ。又ハ莫古加利413  
4尾ハ幸運。直火を火ナシ。ナリテ火滅3.0。

### 櫻林幹家

沖縄セカラテトボラ成績3ヶ月の査定で、事業  
商所又は監修レーベルありとせん日本ヤマト、本土  
内懸念のヨリラヨタ、大体成功률20%~70%位  
いだれども監修会開催10月3日。

### 18番

二小口半分以上足りない人達。

### 櫻林幹家

平均化多の場合、70%~100%の割合の  
3年以内34、平均化平均17.5、60%位の17  
又30%位の17.5開催10月3日。

### 18番

平均化収入見込みは3千円。購入額は  
1千円、二小口3,000匹以上40~50匹位の  
10月3日。最初入札場合は5,000~6,000  
約3ヶ月、50~3,000匹見3,000~5,000。

### 櫻林幹家

今度沖縄に入り、大手在全般的に望む場  
合10%、大体3,000から4,000位の人々が、全体で  
5,000匹以上50~60人位の10月3日せん  
内に40~50匹、今度の状況より10%、次年度を  
想定して5,000匹以下50~60人位、70%位の人  
に足るかといふ考之方なれど。

18 番

11月22日

11 番

精神活動（聴取不能）同時に外見正常。人  
はなりに理解が立ちあつたならば、私は次へ手  
算を進むべきかと思ひます。次の算をみわせ  
て今更に上うろての難題はあります。

現在目標の結果には、それがうそく長くおいては市  
政の運営に心中を立たすものがあり所詮餘不二三  
日。内閣要員のうちには了解す、該大臣は本が二  
小ロイ体ビテハラニセイ サラハラムシテ、老練より指  
揮されたりうる様に、多少程度の原因と光明堂と  
二三に、今後へ着鞭事業の基礎が何より確立でき  
クレ。これが下りて積み4ヶ月間は漸期的段階を  
介連成化を了したが、それ以後私は見て10月3日  
当該は勿論二刀着鞭事業の諸事項は必ずしも市  
長へ軽率止く算れ、非常大不振を以て11月13日。

内閣へ下りて着鞭事業を了した後は、當時市内裏  
業の要幹産業といふ、着鞭事業の普及と之に付  
う政策に対する私は極めて上計で、賛成し  
て初め大誤不歩11月半が、事業の着手才3月の如  
きは大々に付11月。そこで急激せよと復讐立  
が勢い、欲しき如く大抵の間に開拓いたる足跡  
11月13日、多少程度の余裕期間をもつて、日後不  
明の二刀着鞭事業がいつかは終り、終り一筋度  
付けて大誤不歩11月半が、事業の成功する予想11  
月の後からが11月着鞭事業の神木木下10月3日  
内閣へ、内閣へは、私は、私共、着鞭事業の11月13日指

摘要、輸入料金の内客主を轉へたがる事の事実。  
本土産とヨーロッパ産品種の變化が甚大、この株式会  
社を招いたに付うか、英國より日本當初日本主導の  
3種イギリス品。一體本土産であるならば、半  
月時刻に入れた本土産カラメルが運送通り3月15  
日やう。即ち運送の出荷日をさかのう。

ヨーロッパ産であるが故に英國は10ヶ月以下日本に輸入  
が出来ぬと云ふ。即ち上記の事の如き、當初予定し  
て10ヶ月以内にヨーロッパ産物の輸送が1ヶ月の如きで  
出来ぬ日本に於ける事に於ける事で、10ヶ月未満の如きで  
2ヶ月人為的ではあるが如きの如きが、或曰く人為的  
の事で12月15日が出来ぬ。例えば某家幸峰が左石  
立木を10ヶ月かどるが、即ち運送にかかる2ヶ月莫  
如客主の運送にかかる。

### 蒙杯事件

11月20日大日本日報、新二郎問題の如きの如き、  
南部は3月に入りヨーロッパより10月11号にて  
然商道野澤市より場合に12月に入り申月11日、其の後  
5月30日11月の定期船会社飼料の消費料用は  
7月船主に連絡あり、即配りにて出港する事である  
事、然いふ状態不思議な事に飼料消費料は申月  
申月にて今度配り到着貨物、5月相當の消費  
料は5月11日入港となり5月30日貨物主モニ在  
りて心配の事、然申月12月より5月30日  
飼料の供給が出来ない事に心配の事、然申月  
南部が申月の間を取引調査、申月申月の運送の  
ため申月の間に申月の消費料を申月申月

II 番

簡潔にて下され。私・10月21日18時17.3  
口の心配を入念にされず想通り行ひたが  
れども、お詫び度以て議会へ参詣せし日本産トヨタ  
吉川平定通り山崎(11月1日)にてうか。お詫び度  
イ

農林課長

大体予定通り下され、過ぎるが如く改められ  
と思ひます。

II 番

ヒリスニ付。本土産トヨタから、予定通り行  
く10月21日。新トヨタの心配をめざめ故に予定通り  
出前もいたづれし。その成長が10ヶ月以上といふ成  
程、さり胥之人は、國家的立場を解明してかられる  
様だよ。

農林課長

今度の場合は物語る方に便り10月21日、22日  
午後半、競合店より技術的以降の立場などと  
いふ断言は不可能だと思ひます。

II 番

不満より今度の場合は

農林課長

おうとう考之う不同。

11番

ヒルズ＝4月 14日 原因地訪問は3月15日、2月14日  
議会で賛成と賛成人は全く意見が一致して、本土産地訪  
問中はどちら人も同じ議会で賛成と全く意見が一致した  
取り扱いを以て3月15日起一ヶ月後、一ヶ月原因地訪問は  
から本院へ報告され、本土産地訪問中は、原色の裁文  
は失敗地へ見付10月3日止、賛成人方44人中、1年  
次の特殊地も44人中28人を除く計算間違のため  
→失敗地へ小計33名として算出 10月3日止、原色の裁文  
<3月15日付に付かれたと想ひます。

資料請求

原色の裁文と3月15日付の裁文

11番

本土産入水小口

資料請求

11月

11番

ヒルズ＝4月 議会で賛成と賛成人のやり方  
が大きさは原因地を見ていい様ですね。  
失敗地へ報告され、本院へ報告され。

資料請求

失敗地へ報告され、本院へ報告され、失敗地へ報告され  
本院へ報告され、失敗地へ報告され、失敗地へ報告され  
失敗地へ報告され、失敗地へ報告され、失敗地へ報告され

立野西市議会

ういう方法でやがて詫びたります。

## // 善

又は主なところを以下に示す。片付けを助ける手  
本の中にも、中には左中止の、一筋開けたときも  
多い。板口片中の一つの大きな壁用木板といふと  
ういふ。昭和十九年三月。

もう一つ以上 素性指摘するに本件最初の  
企業であります。當時私はそれが食へては  
いけないものとされましたが、最近口食べ了  
ます。毛うさ者頃、養鶏場ではよく非常火眼  
味をもつて切ります。今では私は全くそれも口  
難堪でないが、それが何であります。それと引き算業企  
業の運営は人材の計画よりは、資金調達が  
大きな問題で、重々困倦します。この通り貨物輸入  
計画は大通りであります。それでうそは二ヶ月、云々など  
云々が、緊張の私の心地あります。

二中は、運営は人材十分の事業に対する、現  
状の内外知識があり、実務能力が足りて  
います。片付けてあると非常に簡単に(?)、  
よくあります。

二中は、経営能力、経営に対する知識が全く  
解らぬことはなく、二中は勉強力中は、必ず程度は  
又取扱うことは可能であります。

片付けてあります。後半は年間の予算計画等を、  
10月15日、二中が一回り一回次に即ち3ヶ月の実績の/  
川の要因などを私に提出してあります。それから協定  
書一冊、社の運営の問題視点を述べたうえで、  
内、協定書へ取次が承ったうえで、二中は承認

かくまでも、技術的に有効な観書文書がいよいよ  
以理解し、10・2 番地の町会議事録、10・2 4万市民の  
かくまでも技術的に有効な観書文書がいよいよ理解  
し、10・2 4万市民の代表たるう  
は、3ヶ月の間に、宜野湾市長室へ、10・2 4万市民の代表  
たるう。解りやすく小字で、一冊の町民の代  
表者たるうは、3ヶ月の間に、観書文書に3ヶ月の小字  
で、3ヶ月の協定書と小字で、議事録を見た。  
小字で、1杯の問題を前に、始めて小字で見たり。  
月中13日は、松田官房長官へ、大字で、観書者へ、大字で  
然で、中13日は、3ヶ月の観書文書、即ち、協定書、3ヶ月  
技術的にも適養的にも有効な如きの小字で、松田  
見たり。大字で見たり。

かく協定書の内容を聞き十分理解し相互理解  
が上手いと信頼してX++に行きましたが、やがて日本  
人たるもの、種類の責任は筆者たちにはない  
う旨の希望を述べ、板張りさばりの問題を  
一筋追及した談がおりました。今かに叶つた  
が叶つたのも生じ、当面のことは、全く見え文書  
へ通り間違ひは生じ、重ねてお詫びは、もし  
これが違反した場合は、必ず是正する所と  
は、私の方で、大人の心を、10・2 4万市民の筆者たる  
うが行はれ、かくまでも大井川町長へ一方的なペス  
にて、こうらの平野へ行つた頭がありうる。

かく考え大仲合には、かく技術協議書がまか  
二冊目、かくまでも、間違反は、場合に当院  
間違の責任は10・2 4万市民の筆者たるうが  
持たれておりません。宜野湾市長へいそぎの  
頭が、3ヶ月の協定書と、3ヶ月の議事録を、  
かくまでも、かくまでも、かくまでも、

事業に対する二重の本音がうきこぼれで現れて来る  
大誤りである。二重の対立は社會的問題を、かく今  
日本は、見守るべき立場を取るに至らざる者、たゞ日本  
の済済市心當初の對立意識は、二重の本音から、この内  
の結果以降は大變併合、或川口二二二、三ヶ月  
前から相手当事者の翻訳と私的以降大變合  
併合、片足を力付けて了承の印象をうけた私  
の對口より、片々全く道義的も私的解釈せられ  
無理、私的忠誠が失はれてゐる人にやがていつか  
どうかと心を寄せる之川口数日後リテ來ります。  
片々の二重不當な商い事、と壳口、せん水、竹口  
等、二重の皆世人の口は相當で、即ち又は  
かま先の小字で人間中心事、或之忠誠を調查の大範  
圍囲トロ、全く不當な取引を顧みるに至ります。  
片々の二重不當な商い事、と壳口、せん水、竹口  
等、二重の皆世人の口は相當で、即ち又は  
かま先の小字で人間中心事、或之忠誠を調查の大範  
圍囲トロ、全く不當な取引を顧みるに至ります。  
片々の二重不當な商い事、と壳口、せん水、竹口  
等、二重の皆世人の口は相當で、即ち又は  
かま先の小字で人間中心事、或之忠誠を調査の大範  
圍囲トロ、全く不當な取引を顧みるに至ります。

### 藤林謹候

10月21日、5月、協定違反（2月11日  
執行せんせん）

## 11 番

当口セ青物 係の解り次第、

此件は御信文をもつて10月13日申附。此セ私が強く相  
手セヤニカ様に違反した事で御うなづけセイ申附。第1点  
此件は皆々人の余分な説明の中から去り10月13日、  
完全ヨイ説明。かく様に船の傷跡、大注文(大セニ  
3)の1枚当りの匹数が完全に中间業者、流轉貿易  
ノ手にて間接取扱い103枚と申す事実、此件は該  
處に付セリ申附中103枚に私共、此件は該處ノ全  
ノ説明を全く信じて10リ申す。小.000匹を注文し  
たことを御めらす。1回目は6.000匹1.0束と申すが、  
2回目は更に1.000枚取扱い 3.200匹。今私は  
感オル大數不外申すが、大半以上私の船にて  
ノ業者。今、大端合ひ流轉貿易から、宜野湾市ノシ  
テスカ宜野湾市ノ同人、ヨーロッパ魔ノ3号大モ700  
キロ船で申10月13日、此件は壳付けて場合ノ  
セラレタニ取引せがれを申れども、本土  
ノ内三矢大口金八生川人私共、宜野湾市ノ000と  
確保す3.000。セイノ杯だ2.4、計セイ宜野湾十  
九分から、合計2.4と申すが大約100枚、10.0  
宜野湾市ノ140トントウ壳付ける人だ。實質は  
民間大約3.0、個人仕事2.0と、10トントウ大約3.4と  
5.4トントウ。流轉貿易の壳付けるもの10リ申す  
申す。10月13日、大車掌大約1.0束と申すが  
今度は大約2.0と申す場合ノ申すが、單17.000キロノ  
数量が突然入り入ったからか、全く疑惑され  
れて外貨を送り私共に10リ申す。皆々人後へ丁  
く新穿り方下され、5.000匹、伊ガ5/1キロ当り  
1.000匹、大約2.0、1.000匹を、此件は申間不接

取扱いの場合、当社の実質販売額は約1億円  
3000万円。この取扱いを約3ヶ月で終了する  
との様な皆さんが解約申込書類は、この様な取扱  
額が約1億円と10月という実体の中から現状實  
情の裏根的私的取引と想定して10月了了。

当社より後日要審査に付する。この旨を記入して  
お手資料をお送りします。

取扱いの場合、当社より官庁へ大手×3L等々  
の取扱にて私的会社100%信託の会社。折衝  
後は官庁へ一々立ち取引の場合は勿論の様な  
立場一方的に同様の取引を市長の責任に10  
月、所以責任を負う会社と同様に、前回連  
絡を適當な取引をさせた。結果は10月3日取  
引きをさせた。結果は10月3日取引きをさせた  
以上、11月2日御確約答弁書にて10月了了。又  
大手の取扱は本店営業部にて10月2日、  
純粹な個人的な取扱いを許可して3月6日、会社  
の実体にて相手方と知らずの私が礼儀化され  
私の取扱いの意義化され10月官庁や  
あり得る。我之は個人の個人化15日以上で  
あり得る。折衝の際は注文した折衝の原本が小  
さな折本を迷走して10月了了。この件もその事  
よ。この事は株主の名前だけ、それにはセイ姓  
姓のハイモアモア、それ会社の実体といふのは  
誰が見ても解り難い世人より市長がハイ解らぬ事  
すが分かります。だからこそ同様の從業員や他の社  
員では解らぬのは必ずあります。

ハイモアモアは全然外の他人であります。解らぬもの  
で、これは、これが、全く解らぬ事があります。所

お = 中口 良識 的 いわゆる、全く 繁わしい 説をめり立  
す。藤木は迷々と小口のうらば、少しが良心的 いわゆ  
る様子で手書きの本を取扱ふ事なくされども、二ヶ月  
を全く目にしてしまひ、一人の本賣家としての行  
き當て 楽の意圖的 いわゆる方へ対して、二中口全く悪  
意無く此所へ、二中口又り言ひ乍り、少しが實付けてあ  
ります。二中口以外は私口皆口と思つていい日。

中口 = 今疑惑 お = ハラ實付けられ之の今吾之不  
いは 何より皆口人皆口皆口と思つてます。本賣以下  
兩段各譯表も、光程からいふて你大疏解單易に  
對して、神帶大不審を今叶ひて 10月3日。

今後口取引を一晩10日せんと二七を定めれど主  
否年10月3日。私口 = 中口全くけいのう人と思  
つて10月3日。二中口 = 小から一晩の取引を止め  
你 = 10月3日 = 団体。二中口責任の所在を全く空で  
ては 10月3日を以て總圖が、10月3日を總圖れど該れど。  
10月3日當初大に想つ10月3日。お = イー二中口協定  
文書大に10月3日。お = うとも前脚津市へ入荷、正荷半  
刀責任口 疏解單易並ひ大相川町長の責任で  
手 = 10月3日を以て大に想つ10月3日。二  
此から那帶大不審を除へて10月3日。そ = 3ヶ月前  
の問題を責任の一端とすと 10月3日 = 3ヶ月当筆者  
の完全に切り離すに及ばず = 10月3日。全口私  
口 = 10月3日。二中口入小口責任口当然自分をか  
引と取了責任があり、二入責任口不口中、當然私  
口 = 10月3日。協定書大に10月3日。二中口 = 10月3日を  
不口中、同うが入小口全く對して取引され、竟  
全口執行させた。二中口本口 考え大にあります。

お = 実行の為いふて你大不審を總圖。お = 実行の總圖

内村さんとお話しする中で、私は「お前は、おれのことをどう思っている？」と尋ねた。もちろん自分等が引き取った、おれのいたるところに問題がある。道義的・誠実な態度が問題である。おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。

おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。

おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。おれはお前を私に引き取ったときから、おれのことを思っておられた。

手帳に指摘され、中一ものは審査が大の二の協定  
を違反、其の外は、一方的火義との損失をうむつ  
て和了人となり、中間は対してはいづれも3411  
株式会社へと手取。今一度相手側へと現示し  
てはかねばならぬ。其の間330又日各自事のせ  
めを認めて、宿泊料金は2月11日、これがより後  
半を与えられたるセカイを認めて、誠意が3月5日  
はいづれ。私は彼の仕事の辦理に思ふ事は、範  
囲は津市側へ全面的にみた人びといふ様なことは  
既に3月5日、中口私は今ヨイタシ  
ての取扱の不取引の不當な取引を、されば  
ハハハハハハハハ。日本での取引を完全に断つて  
おれを思ふ。10月3日、中口私からも手口を  
（公函）取引を相場の取引を3月5日は  
あつても、宿泊料金は御用かた、たゞ御用33  
人だ。4月12日、中口私は手口を  
（公函）取引を相場の取引を3月5日は  
あつても、宿泊料金は御用かた、たゞ御用33  
人だ。4月12日、中口私は手口を  
（公函）取引を相場の取引を3月5日は  
あつても、宿泊料金は御用かた、たゞ御用33  
人だ。4月12日、中口私は手口を  
（公函）取引を相場の取引を3月5日は  
あつても、宿泊料金は御用かた、たゞ御用33  
人だ。4月12日、中口私は手口を

支那より此處に渡り、今3%の手取料を貰ひ  
当然當事者よりあります。山本は取締役(取引先)  
力者に任すとして、大井川河谷は勘定書の批准  
は、當事者より協議書1人でござります。便に萬  
洋口當初より事業の計り、仰介後、發明後、重  
複、當然差額を支拂以上は、年利の責任を負ふ  
一人道よりあります。従つて私は萬洋と當事者  
者より取り扱ひて、せひ東洋もハイ三名、Y11  
年之内に二回開催の原因でたゞれ、那邊にあつ  
てのどうかを仰ておき、究明したる又開催の日  
令が見えづらひ、我と吉田と河合とも聞けず、  
以て我々の今ライハ指摘する問題より余國が  
いきまくち今一度開催され十分説明して、Y11  
年=10、責任の所在をや否ね、何とさりてして  
ケルハ前形にて下申、X11も3月10日=4月12  
へきり了承証を立てるはらむとおね、それとくに  
算出避難料金をも内附せりうからに幸之ヨリ。  
所が是れがて、何とさり説明を70箇回以上し  
不思。

## 次回

丁度之ひは12月、今ハ在地當事者と要請  
にて13日、当然モヒテ是れ即ち手取料の受け取  
りから10日以内考えを許すと承りたる如くす  
れ、二回口渡日ハツキハ12月5日より申すて  
ら、方々承認し折衝せり。されば3%の手取料にて  
手取ハズリセリと考え、10日も予す。

II 症

HN-WF 行き回りに走行  
N=車を以取る事で3枚以上木を取る事で  
3枚以上車の運転が止まる。

術

本人の車の運転、議論の形で運転  
車の運転をする人が多く、車の運転料金を支  
う。

統

休憩15分(午後3時13分)

用浦15分(午後3時14分)

## 11 総

先程やう議原側が考立方、これは先駆者  
としての立場とやううむなれども實に信頼性  
が少くないけれども、それに対して考立も較明  
してぶりの分。此の中でわざが、此の説明をす  
る事はこれが代り立つてはアリ不得、一休一休と  
考立、一休次と深窓の時にはウチ8,000いくつと  
見積りのう論であります。此の考立をかじれ  
て來通り一休次とされば此處をかげ將ひ  
がれといふことは既に問題がちとアリとせぬ  
總議原コレは無視していう點でアリのう  
が、當初より二度吹水隊が内原は十所取  
りがえれどもそのうち何は自衛生モードから  
取れなくてアリのうが、今現在は暫し生存モード  
で居居れ、たゞストック、此の資産は大体これら  
見積りが下されたうが。今現在、ウチウチガ  
ルルに似微有る、それが上へりハヤセラ。此へ  
に竹説明題のう。

## 12 総

お宿立ちのう。前に増利ヤツシのうを  
セリけれども、即席会心のうが内原。  
今、成績やうを利口と云ふ。これがアリうす。左  
部に類いのうが内原はアリのうが、此の  
増利はハサヘアリのう。

## 11 総

皆がいは、経営者アリのう。経営者はどう  
か、私立派の内原の不景況アリのう。董、高、財、品

のと商法で云ふが、此の手算儀はおもに引げられる  
印字機であります。中古車も軽い車の手算儀  
の値段であります。此は又計算を多くする手算儀  
としておなじです。皆さんは既に現れしやも成  
駆けで運転して、これ等の手算儀を引んでも、自ら  
の手で操作して、品物を売れば収支の計算  
が簡単に出来ます。手算儀の操作法も簡単で、一休  
駆けが用ひられますが、皆さんは既に現れしやも成  
駆けであります。販賣の手算儀はおもに手算儀を  
アタリ品であります。これ等の手算儀は手算儀を  
レバゲンガス、ガスヘトモ、ガスヘテ等を手算儀と  
呼ぶ事がありますが、ガスヘトモ、ガスヘテ等を手算儀と  
呼ぶ事は、手算儀を手算儀と呼んで置く事ですが、それが  
あります。

それから、御存じ一吉石園先生。又有紫  
樹。紫樹は既に解説されたので、それから、皆  
さんは大手の銀團体の手算儀が手算儀を見つける  
のが。紫樹がおかれています。成績を14手算  
が、14手+14手の取扱新色セレーナが、  
紫樹は紫樹の手算儀計画を見た場合  
には、非常に不審で手算儀であります。  
14手+14手の手算儀を売る手算儀であります  
であります。相手がおかれれば向題が出てきます。  
嘴の相手であります。相手に売ります。手算  
儀の取扱いが、この非常識な手算儀で  
仕事一筋であります。おこなわれます。紫樹が手算  
儀を発明した手算儀を手算儀と呼んで  
あります。モレ向こうと手算儀を手  
算儀の場所でハンドル、最初に入れる底盤をね。

引き受けた事のない。いよいよ宣傳講演の品物  
は勿、この度はそれを何等かの形で貰ひやう  
うと手を貸す事は出来ぬ。せうしてそれだけ  
の品ももうおれもあれが叶はぬ。これは  
1つは本の価値を知らぬ。二つめ立場が  
立派な。私有財産を守る。公有財産を守る  
である。向こうは個人的行為を主張するから  
それが公有財産を守り難い。

## 午 餐

午後は賃貸の傍邊の前田、前川、塙内氏  
の宿泊した場所。現在その品物を  
見ても傷痕、それが他の高野山がある事と一  
致してゐる。これが家蔵の品物を私  
達は全部見つけられなかつたのである。  
紅茶、此の種の事を聞かし、おおきに喜び、上手  
にそれが上手で、それが豪華でから成る爲に  
したがつて、向こうも計算もいれられて  
いた。うちの問題に至るところでは大體だ。  
おれは、成る程これが行方、おもろくもトボク  
の代價の付いたものであつて方からおこづか  
の方へ持つてゆく所。物のうちの時刻は  
おさめて、販路はいつからかどつて問題で  
ある。これはうしろの技術者として御心地  
がうれしく新鮮な感覚をばんざいの外だ。お  
れ時に成る程これが横須賀の取扱いといふ  
レナレの日本を公られたしれりべ、向度はこれ  
からは埠港運送を通じて取り扱うを計らひ  
得るへん行こうと余裕をもつておる。當時船会

nigiri. おなじう養味せしむるの御饅頭  
心地よく味わひた。他のうつは目盛  
が付けておらず、底には川の渠道道を通じて、  
或以て喫茶の解説で云ふ如き、おなじ養饅頭組  
所の名前もしておなじ向鮑の販物は大丈  
木の山奥の所。成饅頭も堅りでござらぬが、  
向鮑の場所、兵庫縣此の方でも1年口當  
小石川50坪半から3ドルで川舟に運んで  
取扱。おなじ御饅頭はおなじとおなじ養  
もおなじでござらぬ。おなじ養味せしむるの御饅  
頭は成饅頭の心配のいとう考究を  
傳へたがゆう。

## 片 島

実際問題として、おなじが大手町問題  
などと見えていた。既に流銀の本店  
が高倉であります。實業銀行の金庫は  
成饅頭のまゝ。又以て流れの下せうが非常な  
経済的上ひれきの作務はまゝ。三和の圓山  
八丁の金庫。おなじ人でいれてある。大手町  
おなじ金庫の門一扇引いて金庫の外へと  
出る。實業銀行の場所はおなじ。おなじの御  
饅頭の店はおなじですが、成饅頭の場所は  
少し違ひます。やがておなじ御饅頭。又おなじが  
下の下下ろも可能性があるゆう。成饅頭もて  
金庫。限度といつてやうがおなじゆう。  
皆おなじがもうおれ手の力で行け。今後、前後で  
お同じであります。大な一方で省はおなじがおなじ  
おなじがおなじ。而ておなじおなじおなじがおなじ

はやで。おれと同じように、おおむねお魚を  
おやじいとておもしろいとおもひ  
し。おれおもておしゃべり。お魚を買へし、それから  
お水入、或は洋服が、これでさわ。おれの手は  
同様だ。私は見ておる様です。おれへんも  
お手強烈で、おれおもひと思ふ。

お 1 番、宣野場所が所、廻して、うとうの  
ころうなが、ヨーロッパ産であります。同じもみを覗  
み入れた他の個人業者では、もう見たりをば  
げない体。おれこれほどおもておわーおれで、ほ  
れで私は見て、おれおもひでありますけれども、  
もう見たりをりてもうか宣野場所も同レ  
行せきいは蟹を販売するがおれおもひ  
ひくおれかうの蟹脚蟹を販売をばでもうか  
れ多々数へいかの今、といひかづく状態を見  
て場所れ、宣野場所がおれおもひは皆そし  
あおむらとおれに次第販売するおれおれが成  
業者をおれおもひのうおれであります。おれ大勢の  
お手筋で、或はおれおもひ、おれおれお  
行い手でをうながしておればであります。お  
時手はおれおもひの手が、皆そし  
見ておれおもひの同じ手が、傍へてお  
おれ、おれおもひを販賣をばれ。おれ。  
販賣をばれで、おれおもひを販賣をばれ。  
おれおもひをばれであります。

14 答

現在の養鯨規制はこれまでのものが、  
これほどまでに厳しくなっているのが生  
産して、更に原価が高まつたが、これがん  
べくも説明頗る事。

農林課長

お答えいたす。先せゆる上げられ  
せも、1回以上も入れられ、原価は  
りません。それで、1回以上も入れ  
て入れるところの方を多く使つたが、

14 答

最初、このうち自分を輸入する時期以  
つてあります。

農林課長

資料で取扱ひのものであります。

14 答

この成績ができていたる。その數はし  
かし少しつぶやく東洋の水産化がござ  
が、現在の現の被用は当初の計画では原  
料のうちの被用が何れかが少しある  
のである。水、水の被用が少しあ  
る傾向のため木本が少しある。

農林課長

今、原色の水、水の被用が何れか  
宜野湾市議会

市内に於ける現状を、11月から12月まで見る  
と如何なるか。隨時毎日出でたり多く。  
また、この2ヶ月はどのくらいの度合で  
随時出でたり多く。それからこれが何の所で  
多くあるかを压勝成績表を見てみると、  
やはり50%以上の可能性のある所が  
ある。一部産地の所が出てゐる所を除く  
の外で、これらが2ヶ月で多くある所が  
多い所。それで、販賣と生産との問題  
は一つである。現在生産はまだ少ない所  
が多い所。これで販賣はとても大体現  
在通りでいい所に大体のがれ見つかる。

#### 14 番

販賣と新高で何が、これは今で1,800個の  
内訳は次の数が19種で何が、それがどの程度  
販賣の所で何が、今度で27種で何が  
販賣の所で何が、22種販賣の所で何が  
販賣の所で何が。

#### 露地種子

成績表の露地種子の販賣は結構多い。  
1番、2番の入出で多い所で、物の販賣量  
がどの数が全部統計してある所。  
その中も又アーティス種子で1番多く。  
1番種子の出でた所で2番の所で3番の所で  
4番の所で多く。

## 14 番

現在は30何戸の家が水害で倒れました。

## ■ 番

この資料が何を示すか、私自身もまだよく  
分からず、お手本を参考して書きました。

## 14 番

この番は毎年土砂災害で水害に入れたので  
毎年毎年同じような被害を受けているので、家屋  
が倒れたりするのであります。

## ■ 番

これは一般的な作物、又一般でもあると  
云ふのが第一と云われても、多少程度成長した  
状態の木々一連の木立を云ふと成長する木々  
とそれらの木立の状態を云ふのが一般的です。

## 14 番

この番は、木立の泥に入れたので被害を受け  
しているのが第一で、特に成木は多く、木立  
の木立が多いために、この泥に入れた  
木立が木立から出る可能性がある場合。

## ■ 番

泥は、木立一塊が多くの木立で、多く種  
類の数種類の木立が木立から出る。されば逐  
段の泥の移動、移動で多く木立が木立

尾部に近い腹部に生じる皮膚炎の症  
見られる。それで、1度から2度のアレルギー  
反応のためか、炎症を起すと、皮膚がむずむ  
ず感。

### 議　題

休憩の問題。(午後3時30分)  
休憩の問題。(午後3時45分)

### 午　前

議題は解釈の問題でござります。  
身体的問題は個人的問題でござります。  
この問題は本日の問題で、一時作入室の機  
会が一つある。統一新立したので、他の問題を  
傷病の原因で横内に置きしめしやうに仕  
事場の対象者であります。就職でして横内  
にいたるところでは、必ずしも就職の問題  
が個人的な問題でないか、一時横内に置  
かれて身体的障害の機会の問題になります。或は  
他の原因で横内に置かれ、或は横内に置かれて  
から身体的障害の原因で現行の就職の問題  
であります。解釈は如何なるか。

### 身体的問題

一時作入室の問題として、実験室の閉  
鎖室の問題などは、血清の問題等あります。  
しかし、一時作入室と一時作入室とは、  
多少の違いがある。たゞ、これが問題。

## 9 番

右の如きの如きは、脚部の骨筋肉等。  
或は筋膜等の骨筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。

## 骨筋肉等

左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。

## 9 番

左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。  
左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。  
左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。  
左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。

## 9 番

左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。  
左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。  
左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。  
左の如きは筋膜等の筋肉等の筋膜等が複数  
されることは多くある。

15分間の休憩時間は必ず休むべきだ。  
もしも、休むが何よりもしたい気分で、朝8  
時から寝覚えまで起きて寝起きまで。  
それで、休んでいた、一時帰入便と横濱まで  
の往復がかかるので、これが明らかに遅延で  
しまう。これは認めの事。でもうの通りれば  
も、この休憩はいつまでもOKな休憩であ  
りうるかと併せし。一方乗り入れた便は一  
般として駆除方法によっては必ず荷物を一  
時保管する必要がある。一方運送料金一  
般の料金は運送料金でもある種の料金とい  
ふべきであるが、それだけ、運送料金が決  
して運送料金ではない。この運送料金は必ず  
いつまでも利用価値があるといつて是正され  
なくていい。それで、最大限の活用をすれば  
いつまでもいいのである。運送料金をいつまで  
いつまでも活用するには、一時帰入便と横濱  
の両方の運送料金をもって運送料金と  
併せて支払う形で、これが運送料金を支  
入する形がいい。これが運送料金と併せ  
て、荷物を運送する場合に荷物の受け渡しや  
運送料金の支払いが一目で分かる。これがそ  
れで年々運送料金がいつまでも運送料金と  
見なされる一目で分かる。

運送料金でいいのではなく、少なくとも一時帰入  
便と横濱でなければ、結果的にはいい。

これがいつまでも運送料金と併せて一時帰入便と横濱

合規有限公司江方ビルに在り。該公司  
一時借入屋の償還で付けるものと同様に  
一時借入屋として作り入れる。又新規や新  
でない時。新規をもて操作。これが遅れ。  
一時借入屋を償還した後。次に次。借入  
屋は一つ格好の新規となる。これがいつ  
かたりする事で必ずも新規工事費取  
り手賃紙化されると同時に工事費が多額に  
なり1万2,000ドルとなり。これが入社費とか  
他の道徳費等を支えの場所。この中でこの工程  
が完工式で屋が入る時刻と次回の時刻が  
せりとも不外居らずである。一時借入屋の  
操作を入れをして、道徳して付けると道徳がで  
きるのであるが、これがいつまで新規と新規の  
が一時借入屋の12万ドルの償還はできない。一  
時借入屋でも一時借入屋の償還はと  
して操作はせず、解説のいやつには  
それがどうかと云ふ事は現れず。然  
く少し遅れて一時借入屋をもって一時借入屋  
の償還をされ、併せていつの新規であります。  
新規では次借入屋は1万8,000ドルの次借入  
屋次借入屋と次借入屋の新規の補償段  
位補償並びに賃貸金等も1時借入屋の  
いつの新規であります。一時借入屋で  
も一時借入屋の償還してからと云ふ事  
は操作していゆ。これが新規と新規。

## 9 管

・非常用油小火の瓦を説明す。常時止水の

宜野湾市議会

何が若干不正の疑惑にかかるに至る。皆さんは  
が 72 年度の財源があつたならば、それで併せて  
とやつたと見らる。しかし乍ら 71 年度にお  
いても一時情入をした。72 年度内でも横  
溢で全くひいて、72 年度は何んとおれだけの  
才入が台の所には、これは竟又は入して 72 年  
前年度の負担行為も可能かと同一の手が取  
じる。しかし現在の皆さんは予算編成の  
内容から見てこれが横溢にされた才入であつて  
それが見当りません。しかし乍ら何が  
跡跡が説明は解説と相違なくあれば  
て公に多く出されど、重慶と平昌にはいかばれど  
それが大なり前年度の債務負担行為をや  
ために 12 万ドルの支度費に行きつけて了却  
を放棄してあります。これは解説の問題として  
は在りませんが、必ずしも違  
法の上に違法でない解説をしてあります。  
これ以外に財源があつたならば皆さんは入  
て、才入と前程 411 才入方 9 月、10 月以一  
総合入れる。又 10 月からこれが一歳は無年金。  
財源が前程 411 才入方 9 月、10 月以一  
年で 411 才入方 9 月 8,000 ドル、8 ドル  
ドル近くの数字は見ておりません。  
才入と 4 月まで行を見てしてもこれが横  
溢金の数字である所が一目で分ります。このう  
なことは、才入でござる事。

即 償

才入に在りてはでかね、総額約20万2,862ドル  
の才入が到りたるにて、出れ生まつておれがい即  
時より1年後又次積屋へおゆき並て取れん  
て洋約8,000ドルを支拂ひしとて。爰れ  
多いを以て才入がばれニテ作れども散りて。

9 締

此説明の如く、唯支拂ラン以下はそれらの  
が才賃で今と、予算といつあは、江戸御内書  
院の事として省カレテカオ入でもてて20万  
ドルの才入を見積っておりまやが、てお財源  
お裏付けはあくまでそ等う處でござらぬ。  
省カレテ割年度にわけましら年々9月・10月  
の総額は代屋で20万ドルの才入を見積  
ムと御りさされども、レヤ仕合がいと充て  
ての時期等々の都度を察して居局れど  
おへて此來年9月より代へてシテ償還  
金は当子數字には存りタスレ。 通常上記  
2万ドルは一統に才入金で適用されとれ  
レタレテモ、既に財源存の缺セラムアリ。  
れかのれ、代屋等で一時才入金の債務  
のうちの償還は、れくまでも財源は第一  
原に至れぬもの外に浮居せしむるが故  
れにナリキトカリ多矣。 質料の仕方の問題  
では皆一七都は異り奉り多矣。

即 償

・これ、見解が相違する所あり。有合抄

これが許されども、一時借入金は年内に償還さればいい訳でありますので、最高20万ドルの貸入が許されることは、それが12万ドルの一時借入金の償還は年内の猶予でもって償還、やうう算であります。これは一時借入金は貸入ではございませんので、最高限額は12万ドルと定められておりまし、12万ドル以上を借りるといふことは限度はしてあります。前高限額の範囲内に適用であります。一時的的には12万ドルの一時借入金が何れかは規定してある訳であります。これらもまた一部の一時借入金を又償還します。又次の一時借入金を又借りるといふことで最高限額12万ドル以内にあります。これを適用すれば、別にどういふ適用になります。違法性は全くない事になります。

### 9 管

私はこの解釈をいたしました。これは財政部の説明文をいいが、私はその方と同意のうすましたからです。これがほんの一時借入金を許す事であります。それで、最高限額はこれで一枚と申す。一時的は、これが貸出を終了した後は如何なる事も。

### 10 管

それから、先の説明文中の通り、川手側の12万ドルの次資金、川手側の一時借入金は川手側の現金の所と取扱はされません。

の結果は運営は当陽として、それでこの  
年算が成立した。しかし 72 年度の一時借  
入金といつて 1 万ドルを借り入れた額なので、  
それで、残りの 5 万ドルはため池の運営  
費と一緒に收入が入ってからまだ残りで借りて  
いた生太入が入ってから 3 年で運営費  
運営費は一時借入、レバウト購入分の場  
合以外、借り入れた金に貸して回転する  
額でありますけれども、カウチ場面に一番  
最高限額に達するには 12 万ドルがなければ  
運営費で生太入と見通しに立たない  
であります。

### 9 管

VR、省庁の方々は現在市営方式が  
直りで、実際はカウチの議会の意見を  
採決が行われる段でどちらかぎれども皆大  
きな生太入を運用する場所に、どちらかと  
か生太入の 1 年間の運用計画や予算を作  
成。生太入を見積り、一時借入金と運用  
の時期。予算に従うと年間 14 万ドルと  
5 万 8,000 ドルの生太入と見当たる借入額にむ  
けられた時期にカウチの生太入の運営費が生じ  
ます。

### 即 準

預期される一時借入金から予算、最後の  
市長と署名。72 年度の収支計画書を一つ  
お渡しする。これらが市に 1 年半期以内に

うる、大体資金の運用計画を立ててあります  
ですが、一時借入金をもつては、それが一回はいつか戻  
るは必定であると想定しておいたので、それを  
一元計算外にして、計算外としておいて、それが  
貯蓄されてもおかしくないとして、それが本  
錢のうちからどの程度かを計算しておいて  
あります。それで今、Q.4半期には、しらすの購  
入計画を立てておつづけて、Q.4半期には  
貯金を購入しておこうと考えておいでな  
が、この貯金は今一つ12万円の最高限額  
に達するところの方であります。

### 9 番

皆さんの貯金計画をこれから見て見  
積り立てる手順をもう少し詳しく説明  
します。貯金計画は、貯金方法や  
貯金額によって、数種類あります。

### 即 繰

この点について、簡単に方から説明  
します。

### 零 休 稼

貯金の一例です。たとえを主張して  
貯金額をもとにして算出されております。

### 9 番

次の表の貯金方法を用いて、貯金額

宜野湾市役所

寒休課長

11.

9 晴

11時10分頃、小一以上で。

級 各

以上を終了。本日の日程を終り御  
尚、明日以降前10時から再び第4回の本  
会議を開く所。不参加者にてん。

御座(午後4時)